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(I lavori iniziano alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 238, inerente a "Erogazione fondi cultura anni
2018-2019"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 238.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
In realtà, il tema dell'interrogazione è già stato ampiamente dibattuto, perlomeno nel

dibattito pubblico di questi giorni. C'è la necessità, per buona parte del comparto culturale, di
avere a disposizione quei fondi che la Regione deve, e che ordinariamente arrivano con un
ritardo di uno o due anni, secondo le disponibilità finanziarie dell'Ente, già in questo periodo. Si
tratterebbe del contributo 2018-2019.

Questa esigenza dipende ovviamente dal fatto che, con l'emergenza Coronavirus, da un
lato, sono venuti meno tutti gli ingressi legati ai pubblici che possono partecipare alle iniziative
e, dall'altro, dall'incertezza che regna ancora circa le progettualità o i sostegni pubblici che
arrivano nel 2020. Tutto ciò rende ancora più necessaria la disponibilità di queste risorse.

Sappiamo che la Giunta si è fatta carico di annunciare questa intenzione in diverse
occasioni, però a me risulta che sul territorio, sia sul 2018 (più raramente) sia sul 2019 (più
frequentemente), siano ancora tante le partite da liquidare, per cui ci interessava sapere a che
punto siamo con queste erogazioni e con quali scansioni temporali la Giunta si prefigge di
rispondere nei prossimi tempi.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Valle.
La parola all'Assessore Poggio per la risposta.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Grazie, Presidente, e ringrazio anche il Consigliere Valle.
Giustamente sono a conoscenza delle difficoltà di tutto il comparto culturale.
Come il Consigliere Valle sa, noi ci stiamo attivando anche con misure legislative, quindi

posso rispondere dicendo che, con l'approvazione della legge di bilancio di previsione 2020-2022
del 31 marzo 2020, sono state stanziate quelle risorse di cassa per far fronte ai pagamenti dei
contributi dovuti, risorse che in questo momento di grave crisi economica dovuta all'emergenza
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COVID possono costituire una boccata d'ossigeno in attesa dell'adozione di specifiche misure,
sia nazionali che regionali, a supporto dell'intero comparto.

(Audio mancante o non comprensibile)

PRESIDENTE

Assessore, non la sentiamo più!

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Mi sentite?

PRESIDENTE

Adesso sì, proceda.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Avete perso la prima parte o l'avete sentita?

PRESIDENTE

Io un pezzettino, proprio le ultime cinque o sei parole.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Volevo chiedere al Consigliere Valle se ha sentito o se devo ripetere.

VALLE Daniele

Gli ultimi dieci secondi.

PRESIDENTE

Sì, anch'io.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Sono consapevole - ripeto - della difficoltà di tutto il comparto culturale. Come il
Consigliere Valle sa, ci stiamo muovendo anche sul piano legislativo per dare delle risposte e
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salvaguardare tutto quello che è il patrimonio culturale piemontese.
Con l'approvazione della legge di bilancio di previsione 2020-2022, che è passata il 31

marzo, sono state stanziate risorse di cassa per far fronte ai pagamenti dei contributi dovuti;
risorse che in questo momento, è vero, di gravi crisi economica dovuta a questa situazione
straordinaria che fa seguito all'emergenza COVID, possono costituire un'importante boccata
d'ossigeno, in attesa delle adozioni di specifiche misure, sia nazionali sia regionali, che siano
proprio a supporto dell'intero comparto.

Gli Uffici della Ragioneria centrale stanno, pertanto, procedendo al pagamento degli atti
di liquidazione, in linea generale nel rispetto del criterio oggettivo della storicità del debito. La
situazione dei pagamenti, effettuati al 30 aprile 2020, è di euro 24 milioni 360.234,11.

Un totale di atti di liquidazione, con ordinativo di pagamento, relativi all'annualità 2018,
e anche pregresse al 2017, di euro 16 milioni 860.164,30. Lo fa la nostra Direzione e sono già
stati pagati per questi contributi pregressi all'annualità 2018 e anche 2017. C'è invece un totale
di atti di liquidazione, un ordinativo ovviamente di pagamento, relativi all'annualità 2019 di
euro sette milioni 500.069,81. Anche questi sono stati posti in essere. Chiaramente si precisa
che lo stato degli atti di liquidazione, cui la Direzione ha fatto sollecito alla Ragioneria centrale
per il pagamento, è in continua evoluzione, in quanto alcuni, soprattutto riferiti all'annualità
2019, sono in via di perfezionamento.

VALLE Daniele

Scusi, Presidente, solo per chiedere se posso ricevere per e-mail la traccia della risposta.

POGGIO Vittoria, Assessore alla cultura

Assolutamente, è dovuta.

VALLE Daniele

Grazie. Grazie mille.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.11)


